

Jeder 4. Erwachsene und jedes 3. Kind ist heute in irgendeiner Form von Allergien betroffen!

Dies zu vermeiden haben wir zu unserem Ziel gemacht!

Wir bieten Ihnen neben der herkömmlichen Hausreinigung einen neuen Service ökologischer und hypoallergener Haus- und Gebäudereinigung!

Lassen Sie sich kostenlos von uns beraten!



M. Mohr

Als Geschäftsführerin liegt mir Ihre Zufriedenheit am Herzen!

- ✓ Wir versuchen, wo immer es geht, auf den Einsatz von Chemie bei der Reinigung zu verzichten!
- ✓ Wo es ohne „Chemie“ nicht geht, setzen wir ausschließlich natürliche, ökologische Produkte ein!
- ✓ Wir bevorzugen mechanische Reinigungsverfahren!

Doch vor allem steht das persönliche Gespräch mit Ihnen, das dazu dient Ihre Bedürfnisse ganz genau kennenzulernen und mit Ihnen zusammen unseren ganz persönlichen Service abzustimmen!

Mehr Informationen zu unseren Reinigungsverfahren finden Sie auf unserer Website

www.beclean-home.de